



Ecopetrol asegura producción pese a toma de planta de gas Gibraltar

Foto: cortesía Ecopetrol

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN NOV 27, 2024

Nacionales

A través de un plan de contingencia, la compañía ha podido abastecer de combustibles y productos petroquímicos al país de manera normal.

Compartir [Facebook, X, WhatsApp, LinkedIn, Telegram, Email, Print, Copy icons]



Ecopetrol informa que la Refinería de Barrancabermeja mantiene sus actividades normales, pese a la toma de la planta de gas de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander, por parte de miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia, que obligó al apagado de sus operaciones desde el 24 de noviembre.

Gracias a la activación del plan de contingencia por parte de la Empresa para mitigar este tipo de situaciones, la refinería ha podido asegurar el abastecimiento de combustibles y productos petroquímicos al país de manera normal. La planta Gibraltar procesa alrededor de 38 millones de pies cúbicos de gas, por día.

Por ahora, este plan de contingencia ha hecho posible mantener estable el suministro de gas en varios municipios de Santander y Norte de Santander, por medio de un trabajo articulado con las distribuidoras de gas que operan en la región.

A los 22 trabajadores que se encontraban en la planta al momento de la toma, se les permitió salir del lugar de manera segura. Ecopetrol reitera su compromiso con la protección de sus colaboradores y expresa su rechazo a cualquier acción que ponga en peligro la integridad física de las personas.

Lea también

Más de 124 kilos de plástico recuperó Ecopetrol en su sede de Villavicencio

La Empresa agradece al gobierno nacional su esfuerzo por preservar, junto con las autoridades municipales y locales, la vida de las personas, y ofrece todo su apoyo en la búsqueda de una situación y un entendimiento que contribuya a normalizar las operaciones en la planta de Gibraltar.

También hace un llamado a los manifestantes y a todos los actores involucrados para que continúen el diálogo como el principal mecanismo para la resolución de conflictos, en beneficio del país.

Ecopetrol sigue comprometida con la seguridad energética y con el bienestar de las comunidades donde desarrolla sus operaciones.

Siganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.

Etiquetas

Ecopetrol

También le puede interesar

Hace 3 meses

Vacunan estudiantes para prevenir el cáncer de cuello uterino en Villavicencio

Hace 1 semana

Nuevo sector estrena alumbrado 100% led en Villavicencio

Hace 10 meses

Aplazan ExpoMalocas 2024 por problemas de la vía Bogotá-Villavicencio

Hace 14 horas

Villavicencio reporta cero casos de reclutamiento de menores en 2024

Hace 2 meses

Después de muchos años, Villavicencio recuperará el Parque de las Arpas

Hace 5 meses

Con arte enseñan a respetar las normas de tránsito en Villavicencio